

# *Cuba y Kazajstán analizan cooperación en turismo*

---



La Habana, 9 abr (RHC) El embajador de Cuba en Kazajstán, Emilio Pevida Pupo fue recibido este 9 de abril en Astaná, la capital, por la presidenta del Comité de Turismo e industria de ese país euroasiático, Mainura Savetovna Murzamadiyeva, para analizar el estado actual y perspectivas de la cooperación en el sector.

Ambas partes constataron el buen nivel de las relaciones político-diplomáticas entre sus naciones y abogaron por el incremento de la cooperación económico comercial, sobre todo en una de las áreas de gran potencial y perspectiva como el turismo de salud, cultural, de eventos, de naturaleza, la participación en las Ferias Internacionales de Turismo, entre otras.

Pevida extendió una invitación a la Dirección del turismo en Kazajstán y al empresariado del ramo a participar en la Feria Internacional de Turismo FIT Cuba 2018, y en la Feria de la Habana “FIHAV 2018”.

Coincidieron en que Kazajstán es un mercado con posibilidades de desarrollo, donde Cuba gana cada vez más en popularidad. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**



**Radio Habana Cuba**